

2018年6月号 柏ビレジ自治会便り

スケーリング

私たちの街』を

住民の総力で作り上げて行こう

たちの街』を

卷之三

A group photograph of about fifteen individuals, predominantly elderly, arranged in two rows. They are dressed in a variety of casual attire, including t-shirts, hoodies, and jackets. The group is posed against a plain white wall, and the overall atmosphere appears to be a formal group portrait.

本年度の自治会新役員の分担も決まり、それぞれその分担に従い活動が始まります。例年行われている夏祭りの開催、防犯パトロール、防災訓練等各種行事につきましては、自治会員同志の親睦を図り、安心して暮らさせ、楽しく過ごせる街にする為にも、着実に実行してまいります。

う思ふ住人達が住みたいと住んでみたいといふ世話を若い世代に参加なくしてはいけないことを考へています。多數の皆様のご協力・ご参加下さるようお願い致します。

また、街の活性化問題、環境問題及び福祉問題等につきましても中長期的に解決を図る必要があり、上記各種行事も含めますと、自治会役員のみでの解決は到底なしえず、各種ボランティア団体の皆様を始め、自治会員の皆様のご協力が必要と考えていますので、どうぞ宣しくお願ひ致します。

上記に加えまして、相ビレジ住民の高齢化の伸展に

An illustration of a colorful neighborhood. In the foreground, there's a green road with a white dashed line. To the left, there's a yellow house with a red roof and a small tree with green leaves. To the right, there's another yellow house with a red roof and a larger tree with green leaves. In the background, there's a green hillside with a few more trees and a blue sky with a few clouds.

より、若い方たちの流入はあるものの自治会活動の限界を感じており、活動のスリム化を検討する必要があると考えています。「若い世代も含め誰もが住んでみたいと思い、住んでいる人達が住み続けたいと思う街づくり」、容易に達成できるとは思っていませんが、相ビレジ住民の総力を結集して作り上げて行こうではありますか。役員一同力を合わせて努力していきますので、宜しくお願い致します。

ス

ご協力をよろしくお願ひします

総務部

部長／百本 隆一（副会長兼務）

総務部の百本です。ビレジに引っ越しして30年になりましたが、途中16年間住んでいなかったこともあります。今回初めて役員が回ってきてきました。今まで自治会活動にあまり関心をもつていなかつたため自治会館に行くことはほとんどありませんでしたが、最近は頻繁に自治会館に通うようになり、自治会事務局の忙しさに驚いております。

相談室の加藤ですと言つても読み飛ばしますよね。「10センチ」と言つた方が分かると思います。我が家は約30年前役員をさせて頂きました。一度目の役員選出では、今後体の不具合が増えるだけだと観念し引受けることにしました。然し引き受けるからには、総務部では、昨年度と同様、予算管理、経理及び庶務全般等の業務を総勢4名体制できつちりと行いたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

住民の自助をいかにじく可能にするかを目的に互助組織である自治会を機能させるように努めます。

相談室というものは「ご近所トラブル」を解決に導くための部署です。ご近所トラブルの殆どは、相手の立場を理解できない自己中心的な振舞いのときに発生しています。でも誰も何もいません、只観みの視線を送るだけです。自分では気づかないでしょ。被害を受けていると感じる人がある日突然反撃していくことで、トラブルが表面化します。このような事態は共助を待つまでの間の互助の妨げになるでしょう。もう一度、良き日本人の「相手を思いやる」心を想起し柏ビレジアの民度の高さを示しましょう。

『福祉』の言葉をかみしめながら…

この度、福祉部を担当させていただきます砂川と申します。正直などころ福祉に関するこの知識がありませんので、模索しながらのスタートとなりました。歴代役員の方々の御活動を参考にさせていただき、柏ビレジ福祉部事業方針でもある「高齢化に伴い自助の仕組みを確立するものにする」事を軸とし、又、災害時の福祉部としての対処方法を検討事項として活動していくことを考えております。

各種行事につきましては可能な限り参加し、微力ながら柏ビレジの発展に力が添えられればとてもうれしいです。

思います。口説、御指導、御教導の程よろしくお願ひします。*福音(「あわせ」や「いたがさ」)を意味する言葉)

春のクリーンデー「ゴミゼロ運動」を終えて 環境部 玉手 良政

梅雨入り前で天候を心配しておりましたが晴天に恵まれ、5月27日柏市主催「ゴミゼロ運動」の一環として、春のクリーンデーを実施しました。環境部、緑地協定代表委員会が中心となり、各支部長さんにも準備作業に入つて頂きました。

総勢325名という多くのご参加を頂き、ボランティアの子供達

皆様のご協力本当にありがとうございました。クリーンデーは秋にも実施されますので、今後ともよろしくお願いいたします。

2018年6月23日
柏ビレジ自治会発行
自治会事務局（自治会館）
TEL 04-7132-1925
FAX 04-7132-1965

<http://kashiwa-village.com/>

A collage of three photographs showing a group of people, likely students, posing together indoors. The top two photos show smaller groups of about 8-10 people each, while the bottom photo shows a larger group of approximately 15-20 people. They are all dressed in casual attire like hoodies, jackets, and jeans.

皆さん 新支部長の皆さん 副会長 宮崎

代どともに街づくりを…

自治会役員2年目となりますので、昨年の経験を生かし、少しでもレジの価値向上に貢献出来るようにしてゆきたいと思います。

総会で決まった事業計画をキチンと実施するとともに、柏が抱えている多くの課題のうちの一つでも多く、改善・改取り組んでゆきたいと思います。

最近、自宅の近くに若い世代の入居がありましたし、近所が明るくなったように感じています。さらに、若い世代が入り、「入って良い、住んで良いとも良い思い」の柏ビレジになればと思います。

住み良い柏ビレジの構築

部長／玉千 部長／副会長

第一回役員会で環境部長に任命され大多く
っておりました。ビレジ在住30年になりますが、自治会には知らない事も多く、これまでの役員の方々にお世話にな
は地よく生活できいたことを再認識しています。

環境部は春・秋のクリーンデー、空家問題、樹木等の管理、民泊、防
災用アンテナ設置関係、ゴミネット等と扱う範囲が多くなり、
で会員の皆さん方が住みよいと思える柏ビレジであることをを目指し、
ながら1年間努めていく所存です。よろしくお願いいたします。

部長／笹谷　安全な街づくり　項目となる自治会役員を順番で引き受け防災担当となりました。この

に亘る大震災や日々マスコミを賑わす種々の犯罪への対策を全て行なうべきです。しかし、現実には限られていますが、ある程度の「無関心住民」を前提とした現行計画は限られています。

に実りあるものとしたいと思っておりますので、宜しくお願ひします。
は楽しみと交流の場 夏部長／土屋 昭

の成功を目指します

役員の参加・協力を得て、今年度の行事を有意義に実行できるようす。

田中地域ふるさと協議会について

田中地域ふるさと協議会運営委員 鈴木 浩二

15年以降地域の身近な近隣センターを活動拠点として、行政と共にふるさと協議会等の枠を超えて、地域コミュニティー作りの中心的な担い手となりたいとの想いから、田中地域、西原地域、富勢地域、松葉地域等20のコミュニティー工事が行われています。私たちの柏ビレジ自治会は、「田中地域ふるさと協議会」に加入している町会・自治会は、柏ビレジ自治会、花野井町会、大室町会、船戸町会、大青田町会等16町会に及びます。そして、皆様ご存じの如きが、毎月開催される「田中地域ふるさと協議会」で、田中地域の活性化や、地域の課題解決に取り組んでいます。活動例として、広報紙の発行などがあります。

田中地域ふるさと協議会運営委員 鈴木 浩二
15年以降地域の身近な近隣センターを活動拠点として、行政と共にコミュニティーの育成を行つ団体として各地域に設立された組織に端を発しています。私たちの柏ビレジ自治会は、「田中地域ふるさと協議会等の枠を超えて、地域コミュニティー作りの中心的な手となりがります。田中地域、西原地域、富勢地域、松葉地域等20のコミュニティー工事にわかつた事業に取り組んでいます。活動例として、広報紙の発行などがあります。